

Colombie : le 62e massacre de 2021 est dénoncé



Bogota, 3 août (RHC) L'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz) a dénoncé mardi un nouveau massacre en Colombie, cette fois-ci dans le département de Tolima.

Selon Indepaz, l'incident s'est produit dans la municipalité de Rio Blanco et a fait trois morts, "Des hommes armés ont assassiné Gilberto Alonso, 37 ans, et Nelsón Cruz Diaz, 24 ans et à quelques mètres de Vereda La Ilusión, ils ont assassiné un autre homme qui n'a pas encore été identifié", ajoutent-ils.

Récemment, le Bureau du Défenseur du peuple avait publié une résolution qui mettait en garde contre la grande dangerosité de la zone résultant de la présence de groupes armés, notamment des dissidents des FARC-AP.

Selon les autorités colombiennes, les groupes d'autodéfense gaitanistes de Colombie (AGC), le Fronte Alfonso Cano de la Segunda Marquetalia, la Commission financière Manuel Marulanda Vélez et le Commandement conjoint de l'Occident sont déployés dans la Cordillère centrale.

La barbarie en Colombie semble sans fin, 62 massacres ont été perpétrés en seulement huit mois de l'année, ainsi que l'assassinat de 103 dirigeants sociaux et de 31 ex-combattants qui ont bénéficié de l'Accord de paix signé en 2016.

Malgré le panorama dramatique en Colombie à cause des assassinats systématiques, ni l'armée ni le président Duque n'ont pas encore pris de mesures qui puissent garantir aux Colombiens l'exercice des droits de l'Homme.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/265998-colombie-le-62e-massacre-de-2021-est-denonce>



Radio Habana Cuba